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48ª MEG: Evento esportivo 
começa com desfile das 
delegações e eleição da 

Rainha 2025
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Na noite desta quarta-feira, 22 de janeiro, o prefeito Ro-
drigo Falsetti, o vice-prefeito, Major Marcos Tuckumantel, 
o secretário municipal de Esporte e Lazer (SEL), Kleber 
Scalese Junior, participaram da abertura da 48ª Marato-
na Esportiva Guaçuana (MEG), no Ginásio Poliesportivo 
Carlos Nelson Bueno, o Furno, no Parque Cidade Nova. 
A solenidade contou com o tradicional desfile das equipes 
participantes, acendimento simbólico da pira olímpica, 
juramento do atleta e o Concurso de Rainha da MEG 2025.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Cultura 
e Turismo, anuncia a 
estreia do filme RES-
GATE, uma emocionante 
produção que chega ao 
público na quarta-feira, 
29 de janeiro, às 19h, 
no Teatro O Fingidor. 
Segundo a produção, há 
possibilidade de uma 
sessão extra às 21h, caso 
necessário.

RESGATE narra a 
história de Gabriel, um 
enfermeiro socorrista 
do SAMU que após um 
acontecimento marcante 
no ambiente de trabalho 
precisa ser afastado para 
realizar terapia.

A vítima, uma mulher 
de 46 anos, faleceu no dia 
4 de janeiro; Amparo tem 
hoje outras 4 mortes em 
investigação e 321 casos 
confirmados de dengue; a 
Prefeitura tem enfrentado 
com ações estratégicas o 
aumento exponencial de 
casos de dengue na cidade

A primeira morte por 
dengue em Amparo está 
confirmada na manhã des-
ta quarta-feira (22) pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde. A vítima, uma mu-
lher de 46 anos, faleceu no 
dia 4 de janeiro. Amparo 
tem hoje outras 4 mortes 
em investigação e 321 ca-
sos confirmados de den-
gue.

A Prefeitura tem en-
frentado o crescimento 
exponencial no número de 
casos neste início do ano 
com diversas frentes de 
trabalho.

Pedreira recebeu na última semana a equipe técnica da Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado de São Paulo que esteve colhendo imagens dos principais 
pontos turísticos do Município. Segundo informou a Secretária Municipal de Di-
vulgação e Turismo Letícia Pedroso, o projeto da Secretaria Estadual visa desta-
car as atrações das Estâncias e Municípios de Interesse Turístico de São Paulo, 
nas redes sociais e site oficial do Governo do Estado.

A 1ª Conferência Intermunicipal de Meio Ambiente, realizada nesta terça-feira, 
21 de janeiro, na Etecap, em Campinas, resultou na seleção de dez propostas sobre 
o tema, a serem enviadas para a etapa estadual. Pelo menos 250 pessoas de 16 mu-
nicípios da Região Metropolitana de Campinas (RMC) estiveram presentes, sendo 
135 votantes. De acordo com Gustavo Reis, presidente do Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, que falou no encerramento, a conferência marcou história na região.

O prefeito Paulo Silva 
e o secretário de Agri-
cultura Valdir Biazotto, 
organizaram um encon-
tro do deputado estadu-
al Barros Munhoz com 
cerca de 20 produtores 
rurais da região de Mar-
tim Francisco. A reunião 
aconteceu na tarde de 
segunda-feira (20), no 
gabinete do prefeito. Na 
pauta do encontro, a via-
bilização do pedido de 
pavimentação asfáltica 
e drenagem das estradas 
rurais MMR 197 e MMR 
370

O 2º dia de jogos teve 
como resultado: Resenha 
2 x 3 Ousadia, Vira Copo 
9 x 1 Alphas 3P, Silvestre 
IV 7 x 0 Real Madruga; os 
próximos jogos ocorrem 
na sexa-feira

Com início nesta se-
mana, o Campeonato 
Masculino de Fustal teve 
jogos na segunda (20) e 
terça-feira (21). Todos os 
jogos acontecem no Cen-
tro Esportivo do Traba-
lhador (Bolão) até 4 de 
abril.

Equipe técnica da Secretaria 
de Turismo e Viagens do 

Estado de São Paulo esteve 
em Pedreira

Conferência Intermunicipal de Meio 
Ambiente seleciona dez propostas 

sobre emergência climática

Pavimentação 
de Estradas: 

Munhoz 
recebe pedidos 
de produtores 

rurais de 
Martim 

Francisco 

Campeonato 
Masculino 
de Futsal 

agita cenário 
esportivo em 

Amparo
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Prefeitura de Artur Nogueira 
anuncia “Resgate”, filme 

nogueirense produzido através 
da Lei Paulo Gustavo
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Paioça do Caboclo, 
01 de fevereiro de 2025 
(sábado)– O cenário da 
música sertaneja ficará 
ainda mais vibrante com 
a chegada do tão aguar-
dado show a segunda 
edição do “RESENHA 
SERTANEJO ONE”. O 
evento, que acontecerá 
no dia 01 de fevereiro de 
2025.

Projeto Resenha 
Sertanejo One 
promete agitar 

a Casa Bárbosa/
Paioça Do 

Caboclo com 
grandes nomes da 
música sertaneja 

de Campinas

Amparo confirma a 1ª morte por dengue na 
cidade
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Hospitalidade
André Naves (*)

Nem lembro do ano. 
Acho que era no tempo em 
que a Romênia era ainda 
Rumânia...Será? Eu sempre 
tive minhas excentricidades, 
sabe? Um espírito contesta-
dor e vaidoso. É da minha 
natureza deixar todo mun-
do meio embasbacado com 
curiosidades sem eira nem 
beira. Imagina uma criança, 
que nem bem saiu da casca 
do ovo, falando que Baku é a 
capital da República Soviética 
do Azerbaijão, ou que Astana 
era a capital do Cazaquistão. 
Eu nem sabia direito o que 
era a União Soviética, mas o 
meu prazer estava em encher 
a boca e falar.

Fim de ano, eu ia direto 
ler as historinhas do “Alma-
nacão de Férias”, da Turma 
da Mônica, e pescar essas 
curiosidades totalmente ale-
atórias no Almanaque Abril. 
Iugoslávia, Tchecoslováquia, 
Cortina de Ferro...Qual a 
produção de trigo da União 
Soviética? E a dos Estados 
Unidos? Naquele tempo, a 
gente ainda importava até 
nosso feijão com arroz. Foi lá, 
naquele Almanaque Abril de 
um passado longínquo (mas 
nem tanto, né?) que vi, num 
quadrinho meio escondido, 
uma curiosidade que mudou 
a maneira como eu enxergava 

tudo. Acho que ninguém vai 
acreditar, mas parece que o 
bolo de fubá é uma invenção 
judaica.

Que coisa, né? Tem cara, 
jeitão e gosto de Minas. Será 
que a cidade de Monte Sião, 
então, é em homenagem ao 
mais orgulhosamente caipira 
dos bolos? Ao que parece, 
quando cruzaram os mares 
os primeiros judeus, fugidos 
das fogueiras intolerantes, e 
chegaram para desbravar essa 
nova terra, não encontraram 
farinha de trigo. Sabem como 
é, né? Só não se vira caju quem 
já nasceu virado...Foram coz-
inhar com o que tinham. Os 
índios conheciam muito o 
milho. Daí para o bolo foi um 
pulinho. Se a gente pensar 
que o café veio da Etiópia, 
então, a gente faz um belo 
samba-enredo! Essa curiosi-
dade foi igual um chiclete na 
minha cabeça.

Vocês já ouviram a Mar-
cha Turca de Mozart? Ai Se 
Eu Te Pego, do Michel Teló? 
Descer pra BC, do Brenno 
e Matheus? É desse tipo de 
coisa que não sai das ideias... 
Eu estou aqui escrevendo essa 
crônica e “pá!”, de repente eu 
começo a imaginar os ETs col-
oridos dançando... Igualzinho 
as origens do bolo de fubá! 
Acho que se eu pudesse es-
colher uma refeição, qualquer 
uma, seria bolo de fubá e café!

Mas toda vez minha 
imaginação viaja na maio-
nese e eu fico só pensando 
em como foi quando Abraão, 
tranquilo, no alpendre, med-
itando sobre a vida, enxergou 
os três anjos. De lá ele já deu 
um grito: “Sara, vida! Põe essa 
mesa que chegô visita! Passa 
um cafezim e tira aquele seu 
bolo especial do forno! Senta 
aqui, gente! Prova um pe-
dacim desse bolim que a Sara 
acabou de assá! Ocês vão gostá 
demais da conta!”

E daí, eles iam trocar um 
tostãozinho de prosa! As boas 
novas seriam compartilhadas, 
e o maior riso chegaria! E lá 
pelas tantas, quando Abraão 
descobrisse os planos do Cri-
ador para Sodoma e Gomorra, 
ele ia intervir. Tentar convenc-
er Deus. Será que não tem um 
justo perdido no meio de toda 
aquela gente?

Prefiro imaginá-lo como 
um ativista de Direitos Hu-
manos. Gente da gente!

Tomando cafezinho com 
pedacinho de bolo. De fubá, 
claro!

*André Naves é Defensor 
Público Federal, especialis-
ta em Direitos Humanos e 
Inclusão Social; mestre em 
Economia Política; autor do 
livro “Caminho – A Beleza é 
Enxergar”.

O overbooking, prá-
tica em que as compa-
nhias aéreas vendem 
mais passagens do 
que a quantidade de 
assentos disponíveis 
no voo, é uma situa-
ção que pode causar 
transtornos significa-
tivos aos passageiros. 
Apesar de ser uma 
prática legalmente 
permitida em determi-
nados casos, ela deve 
ser acompanhada de 
garantias para os con-
sumidores, conforme 
determina o Código 
de Defesa do Consu-
midor (CDC) e a Reso-
lução nº 400/2016 da 
ANAC (Agência Nacio-
nal de Aviação Civil). 
 
Se você já passou por 
essa situação ou quer 
estar preparado, é es-
sencial entender seus 
direitos e como agir. 
 
O Que É Overbooking? 
O overbooking ocor-
re quando a compa-
nhia aérea vende mais 
passagens do que há 
assentos no avião, 
prevendo que alguns 
passageiros podem 
não comparecer ao em-
barque. Embora a in-
tenção seja otimizar os 
voos, isso pode causar 
transtornos aos consu-
midores que ficam sem 
assento disponível. 
 
Quais São Seus Di-
reitos em Caso 
de Overbooking? 
Quando o passageiro é 
impedido de embarcar 
devido ao overbooking, 
a empresa aérea tem o 
dever de oferecer com-
pensações e alternati-
vas, garantindo que o 
consumidor não seja 
prejudicado. Veja o 
que você pode exigir: 
 
1. Assistência Material 
A companhia deve 

prestar assistência 
material de acordo 
com o tempo de espe-
ra pelo próximo voo: 
 
A partir de 1 hora de 
espera: Comunica-
ção gratuita, como 
acesso à internet ou 
ligações telefônicas. 
A partir de 2 horas de 
espera: Alimentação, 
que pode ser ofereci-
da por meio de vou-
chers ou reembolso. 
A partir de 4 ho-
ras de espera: Aco-
modação em hotel e 
transporte, se for ne-
cessário pernoitar. 
2. Reacomoda-
ção ou Reembolso 
Caso você seja impedi-
do de embarcar, a em-
presa deve oferecer: 
 
Reacomodação em ou-
tro voo: Pode ser no 
próximo voo dispo-
nível da mesma com-
panhia ou de outra, 
sem custos adicionais. 
Reembolso integral: 
Inclui o valor da passa-
gem e tarifas, caso você 
decida não mais viajar. 
Execução por outro 
meio de transporte: 
Se aplicável, a em-
presa pode oferecer 
uma alternativa, como 
transporte rodoviário. 
3. Indenização 
Além das medidas aci-
ma, o passageiro pode 
ter direito a uma in-
denização por danos 
morais e materiais, 
especialmente se o 
overbooking causar 
prejuízos como perda 
de compromissos im-
portantes ou despe-
sas não reembolsadas. 
 
Como Proceder em 
Caso de Overbooking? 
Se você for impedi-
do de embarcar de-
vido ao overbooking, 
siga estas etapas: 
 

Peça explicações por 
escrito: Solicite à com-
panhia aérea uma de-
claração ou documento 
que comprove o mo-
tivo do impedimento. 
Exija assistência: Co-
bre da empresa as 
medidas previstas 
pela ANAC, como ali-
mentação, transpor-
te ou hospedagem. 
Documente tudo: 
Guarde comprovan-
tes de gastos, fotos, 
mensagens e qualquer 
comunicação que te-
nha com a empresa. 
Faça uma reclamação 
formal: Registre uma 
queixa no site da ANAC 
ou no Consumidor.
gov.br, plataforma de 
resolução de conflitos. 
Quando Procu-
rar a Justiça? 
Se você não receber 
as compensações de-
vidas ou se sentir pre-
judicado, pode pro-
curar a Justiça para 
exigir seus direitos. 
Em muitos casos, os 
juizados especiais cí-
veis são a melhor op-
ção, pois permitem o 
ingresso de ações com 
valores até 20 salários 
mínimos sem a neces-
sidade de advogado. 
 
C o n c l u s ã o 
Embora o overbooking 
seja uma prática pre-
vista no mercado aé-
reo, ele deve ser con-
duzido de maneira 
responsável e com 
respeito aos direitos 
do consumidor. Caso 
você seja prejudicado, 
é importante conhecer 
as garantias legais e 
exigir a devida assis-
tência e compensação. 
Lembre-se: você não 
está sozinho nessa si-
tuação, e a legislação 
brasileira está ao seu 
lado para garantir que 
seu direito de viajar 
seja respeitado.

Overbooking: Saiba Quais São Seus 
Direitos

“Pensando de for-
ma autônoma fora e 
dentro da internet” 
é o nome do livro re-
cém-publicado pela 
Fundação Fernando 
Henrique Cardoso e 
pelo Centro Edelstein 
de Pesquisas Sociais, 
com o apoio do NIC.
br.

O objetivo do livro, 
editado no formato 
E-book e disponibili-
zado gratuitamente, é 
auxiliar na educação 
de crianças e adoles-
centes para que pos-
sam lidar com os de-
safios próprios da era 
digital, como a pro-
teção da privacidade, 
o enfrentamento de 
mensagens de ódio e 
a desinformação on-
-line.

Juntamente com o 
livro, foi lançado tam-
bém um guia para as 
famílias, no qual os 
autores abordam o 
tema de forma focada 
nas mães e pais, ex-
plicando de maneira 
simples que os mun-
dos on-line e off-line 
não são mais lugares 
separados. Eles desta-
cam que os problemas 

de reflexão e convi-
vência no ambiente 
digital estão direta-
mente relacionados 
às experiências fora 
dele. Com base nessa 
ideia, o guia tem como 
objetivo orientar os 
mais jovens no desen-
volvimento de habi-
lidades e competên-
cias necessárias para 
que possam interagir 
nesses dois mundos, 
mantendo sua auto-
nomia intelectual e 
emocional.

Constatamos que 
não há mais separação 
entre o mundo virtu-
al e o mundo real. A 
educação, seja no lar 
ou na escola, deve le-
var em consideração 
tanto os mundos off-
-line quanto on-line. 
Agora, é importante 
preservar os valores 
fundamentais, a capa-
cidade de raciocínio e 
a sensibilidade que se 
desenvolvem fora das 
telas. O livro busca in-
dicar caminhos para 
preparar as pessoas 
para uma convivên-
cia fundamentada no 
respeito mútuo — es-
sas são as palavras de 

Bernard Sorj.
Um dos pontos im-

portantes da publica-
ção foi a utilização de 
dados de pesquisas 
reais realizadas pelo 
Centro Regional de 
Estudos para o Desen-
volvimento da Socie-
dade da Informação 
(Cetic.br), do NIC.br, 
o que a torna muito 
próxima da realidade.

O Guia e o Livro es-
tão disponíveis para 
acesso no endereço 
www.coracoesemen-
tes.org.br, e espero 
que essa seja uma 
boa leitura para as 
famílias neste início 
de ano, após vedação 
o uso de aparelhos 
eletrônicos portáteis 
pessoais durante au-
las, recreios e interva-
los em todas as etapas 
da educação básica. É 
necessário que esteja-
mos preparados para 
as mudanças, que, 
querendo ou não, es-
tão acontecendo dian-
te de nós, e, muitas 
vezes, evitamos ob-
servar.

Boa semana e fi-
quem atentos às novi-
dades!

O convívio nas interações off-
line e on-line
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação

A 1ª Conferência Inter-
municipal de Meio Am-
biente, realizada nesta 
terça-feira, 21 de janeiro, 
na Etecap, em Campinas, 
resultou na seleção de dez 
propostas sobre o tema, a 
serem enviadas para a eta-
pa estadual. Pelo menos 
250 pessoas de 16 municí-
pios da Região Metropoli-
tana de Campinas (RMC) 
estiveram presentes, sen-
do 135 votantes. 

As propostas abordam 
diversas áreas como a de 
transformação de resídu-
os, ampliação da cobertu-
ra florestal, destinação de 
dotações orçamentárias 
exclusivas para ações pre-
ventivas, taxação de gran-
des emissores e implanta-
ção de centros de educação 
socioambiental em todos 
os municípios (veja ao final 
a lista completa). Todas ti-
veram como fio condutor o 
tema “Emergência climáti-
ca: os desafios da transfor-
mação ecológica”. 

O secretário do Clima, 
Meio Ambiente e Susten-
tabilidade de Campinas, 
Braz dos Santos Adegas 
Júnior, destacou que o 
evento foi um sucesso. “Foi 
um primeiro passo para 
que haja de fato conecti-
vidade entre as cidades da 
região metropolitana na 
área de meio ambiente. 
Tivemos propostas bem 
definidas, que mostram 
a vontade da região e que 
vão ser levadas para a eta-
pa estadual”, disse.  Ele 
lembrou que algumas das 
propostas, como a de im-
plantação de centros so-
cioambientais, já existem e 
são efetivas em Campinas, 
mas outras ideias, além de 
seguirem para as demais 
fases da Conferência, tam-
bém serão estudadas pela 
equipe técnica da Seclimas 
para verificar o que pode 
ser trazido para a cidade. 

De acordo com Gustavo 
Reis, presidente do Con-
selho de Desenvolvimento 
da RMC, que falou no en-
cerramento, a conferência 
marcou história na região. 

“Temos ações que podem 
ser realizadas conjunta-
mente e são essenciais 
para que cada prefeito não 
olhe apenas para a sua ci-
dade, como uma ilha iso-
lada. Parabenizo a todos 
vocês, servidores públicos 
e membros da sociedade 
civil que participaram ati-
vamente desta conferên-
cia”, disse.  

Participantes 
A conferência reuniu 

cidadãos de diferentes 
perfis, entre membros de 
associações, conselhos, ati-
vistas ambientais, servido-
res públicos de diferentes 
cidades e estudiosos. Entre 
os participantes estavam 
Rafaela Giusti Rossi, da 
empresa Maluna Soluções 
Ambientais de Jaguariúna, 
que vai representar o setor 
privado como delegada na 
próxima etapa. Ela con-
tou que veio para o evento 
com o objetivo de contri-
buir, trazendo um pouco 
do olhar do setor privado 
e, ao mesmo tempo, anga-
riar propostas e ideias que 
possam agregar valor aos 
projetos de seus clientes. 
“Tivemos trocas riquíssi-
mas com discussões entre 
participantes engajados e 
que trouxeram excelentes 
ideias para a etapa estadu-
al. Nossa região será bem 
representada”, disse.

Para Érica Araium No-
gueira, jornalista e ativista 
ambiental, representante 
da sociedade civil, parti-
cipar da Conferência foi 
uma experiência produ-
tiva. “Interessante ver a 
participação dos outros 
municípios”, destacou Éri-
ca, que também pretende 
marcar presença na Con-
ferência Municipal, que 
será realizada no sábado. 
Para ela, todos os eixos são 
importantes, mas o de jus-
tiça climática é mandatário 
e precisa ser discutido com 
celeridade. 

Da Secretaria de Meio 
Ambiente de Paulínia, as 
técnicas Nara Cristina Bar-
bosa e Wanessa Batista 
trouxeram propostas do 
município, pensando na 
importância regional para 

a discussão. “Foi proveito-
so e muita proposta que foi 
debatida, ainda que não te-
nha sido selecionada, pode 
servir de base para futu-
ros projetos”, disse Nara. 
“Aqui [a conferência] é 
uma espaço para ouvir a 
sociedade”, falou Wanes-
sa. Ela é autora de uma das 
sugestões vencedoras, a 
criação de centros de edu-
cação ambiental dentro de 
cada município. 

Também represen-
tante do setor público, do 
Departamento de Meio 
Ambiente de Valinhos, 
Tiago Moreira enfatizou 
a importância do debate 
para a geração de ideias. 
Ele participou do grupo de 
trabalho do eixo de Trans-
formação Ecológica e citou 
como boas propostas o 
mapeamento de nascen-
tes e a recuperação de áre-
as verdes, com criação de 
“parques esponja”. Segun-
do ele, esses locais, além 
de servirem como áreas de 
lazer e de absorção da água 
da chuva, propiciam “um 
olhar mais criterioso para 
a arborização urbana”. 

O vereador Luiz Vieira, 
de Vinhedo, também par-
ticipou da mesa de encer-
ramento. 

Propostas escolhi-
das

EIXO I - Mitigação
Plano de Desenvolvi-

mento Urbano Integrado 
(PDUI) e Política Nacional 
de Arborização Urbana 
(PNAU);

Incentivar e criar polí-
ticas para a transformação 
de resíduos orgânicos e 
adequada destinação dos 
demais resíduos.

EIXO II - Adaptação e 
preparação para desastres

Implementar políticas 
públicas para incrementar 
a cobertura florestal nativa 
a fim de combater ilhas de 
calor, melhorar a drena-
gem urbana com “parques 
esponja” e promover a ma-
nutenção das áreas rurais, 
integrando essas ações a 
iniciativas educativas em 
escolas, especialmente em 
regiões próximas a áreas 
de preservação;

Assegurar dotações or-
çamentárias exclusivas 
nas Leis Orçamentárias 
Anuais (LOA) para ações 
preventivas e redução de 
impactos das mudanças 
climáticas;

EIXO III - Justiça Cli-
mática 

Criar ferramentas de 
tributação para que as 
compensações dos polui-
dores/pagadores sejam 
efetivadas, direcionando 
projetos socioambientais 
especificamente para as 
áreas mais vulneráveis 
mapeadas em cada muni-
cípio;

Garantir o saneamento 
básico com água de quali-
dade dos territórios, man-
tendo fiscalização efetiva 
do tratamento de esgoto, 
que garanta a proteção e 
preservação das nascentes 
e recursos hídricos;

EIXO IV - Transforma-
ção Ecológica 

Instituir a taxação dos 
grandes emissores;

Regenerar o espaço ur-
bano através de soluções 
baseadas na natureza, for-
talecimento dos remanes-
centes florestais urbanos 
e resgate de biomas locais, 
com controle de espéci-
mes exóticas e invasoras, 
com participação social e 
vinculação à arborização e 
florestas. 

EIXO V –  Governança 
e Educação Ambiental 

Aprimorar a Política 
Nacional de Pagamento 
por Serviços Ambientais 
(PNPSA) - Lei Federal 
14.119, remunerando a 
adequação ambiental da 
propriedade rural nas áre-
as produtivas, resultando 
no aumento da infiltração 
da água e na conservação 
do solo, necessitando de 
uma atualização das cartas 
do IGC e do aperfeiçoa-
mento do sistema de fisca-
lização das nascentes;

Implantar centros de 
educação socioambiental 
nos municípios, promo-
vendo educação e forma-
ção continuada a gestores, 
educadores, educando 
e comunidade em geral, 

difundindo a interseto-
rialidade, valores e ideais 
voltados à transição para 
sociedades sustentáveis.

Delegados 
Encerradas as ativida-

des dos grupos, foi realiza-
da a plenária final, quan-
do ocorreu a votação para 
escolha dos delegados que 
representarão a RMC na 
etapa Estadual. Os delega-
dos eleitos foram:

Setor Público
Igor Tadeu Contreiras 

Pereira de Araújo - Jagua-
riúna

Nara Cristina Chiarini 
Pena Barbosa - Paulínia

Tamiris Regina Artuzi 
Libanori - Artur Nogueira

Dandara Nascimento 
Ramos – Indaiatuba

Cleber Luis Canteiro - 
Santa Bárbara d’Oeste

Suplentes do Setor 
Público

Jean dos Santos Santa-
na - Setor Público

Felipe de Alva Escuredo 
D’Orazio - Paulínia

Theophilo Olyntho de 
Arruda Neto - Valinhos

Francisca Pinheiro da 
Silveira Costa - Engenhei-
ro Coelho

Sociedade Civil
Fabio Vicentin Diniz - 

Sta. Bárbara do Oeste - So-
ciedade Civil

Francisca Pinheiro da 
Silveira Costa - Engenhei-
ro Coelho - Sociedade Civil

Jackson Germanowicz 
- Engenheiro Coelho - So-
ciedade Civil

João Carlos de Sousa 
Avila - Holambra - Socie-
dade Civil

Kellen Maria Junqueira 
- Morungaba - Sociedade 
Civil

Luiz Oda Honma - En-
genheiro Coelho - Socieda-
de Civil

Maria Cristina Briani - 
Valinhos - Sociedade Civil

Miriam Maria Antunes 
de Souza - Paulínia - Socie-
dade Civil

Nelson Takane Matsu-
naga - Cosmópolis - Socie-
dade Civil

Rafaela Rossi - Jaguari-
úna - Sociedade Civil

Renata Cristina Vicente 

- 
Rogério Nunes Borges 

- Paulínia - Sociedade Civil
Sidney Alex da Silva - 

Sumaré - Sociedade Civil
Silvia Michele Montag-

nani - Jaguariúna - Socie-
dade Civil

Silvio Tadeu Pina - Vi-
nhedo - Sociedade Civil

Theophilo Olyntho de 
Arruda Neto -  Valinhos - 
Sociedade Civil

Tiago Moreira - Vali-
nhos - Sociedade Civil

Setor Privado
Rafaela Rossi - Jaguari-

úna - Setor Privado
Comunidades Tra-

dicionais
Antônio Souza Ribeiro 
Sidney Alex da Silva

Conferência Muni-
cipal

No sábado, dia 25 de 
janeiro, será a vez da 5ª 
Conferência Municipal de 
Meio Ambiente, que será 
realizada na Estação Cul-
tura. O encontro também 
visa elaborar propostas 
nas esferas local e regio-
nal sobre emergência cli-
mática para implementar 
a Política Nacional sobre 
Mudança do Clima.

As sugestões da RMC e 
de Campinas serão envia-
das para a etapa estadual 
da conferência, que ocorre 
em março. Posteriormen-
te, haverá a 5ª Conferên-
cia Nacional de Meio Am-
biente, em maio de 2025, 
reunindo contribuições 
dos municípios, estados e 
regiões.

SERVIÇO:
5ª Conferência Munici-

pal de Meio Ambiente
Data: 25/01/2025 (sá-

bado)
Horário: das 8h às 17h
Local: Estação Cultura, 

localizada no Largo Mare-
chal Floriano, s/nº - Cen-
tro, Campinas

Inscrições: https://
docs.google.com/forms/
d/e/1FAIpQLSenyF4z-
fWWXb8m6gChkAA6yl-
GW54A0ygRdAkdNrNIq-
GjXim3Q/viewform.

As inscrições são gratui-
tas e abertas

Conferência Intermunicipal de Meio Ambiente seleciona 
dez propostas sobre emergência climática

Reportagem, Kristi-
ne Otaviano: Agência 
Voz

A volta às aulas em 
2025 que já começa 
para muitos estudantes 
no país a partir dessa 
semana vai ser diferen-
te para alunos de todo 
o Brasil. Uma nova lei 
do governo federal pro-
íbe o uso de celulares 
e outros dispositivos 
eletrônicos em escolas 
públicas e particulares 
de educação básica. A 
regra vale para todo o 
ambiente escolar, in-
cluindo as salas de aula, 
recreios e intervalos.

O objetivo da regra, 
segundo o governo, é 
melhorar o foco nas 
atividades pedagógi-
cas e promover um 
ambiente escolar mais 
equilibrado. Os dis-
positivos poderão ser 
usados apenas em situ-
ações específicas, como 
atividades pedagógicas 

orientadas pelos pro-
fessores, emergências 
ou por alunos que de-
pendam desses apa-
relhos por motivos de 
saúde.

O Ministério da Edu-
cação está trabalhan-
do para garantir que 
a nova regra seja im-
plementada de forma 
clara e eficaz. O MEC 
vai criar materiais de 
orientação e apoiar as 
redes de ensino esta-
duais e municipais na 
adaptação às diretrizes, 

que devem ser cumpri-
das até março de 2025.

Enquanto a lei pro-
mete um impacto po-
sitivo no aprendizado, 
alguns especialistas em 
educação destacam que 
as escolas precisarão 
encontrar um equilí-
brio para usar a tecno-
logia de forma produ-
tiva e garantir que os 
direitos dos estudantes 
sejam respeitados, es-
pecialmente em casos 
de exceção previstos na 
legislação.

Volta às aulas de 
2025 será sem celular 

nas escolas
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De Amparo

A vítima, uma mulher 
de 46 anos, faleceu no dia 
4 de janeiro; Amparo tem 
hoje outras 4 mortes em 
investigação e 321 casos 
confirmados de dengue; a 
Prefeitura tem enfrentado 
com ações estratégicas o 
aumento exponencial de 
casos de dengue na cidade

A primeira morte por 
dengue em Amparo está 
confirmada na manhã des-
ta quarta-feira (22) pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde. A vítima, uma mu-
lher de 46 anos, faleceu no 
dia 4 de janeiro. Amparo 
tem hoje outras 4 mortes 

em investigação e 321 ca-
sos confirmados de den-
gue.

A Prefeitura tem en-
frentado o crescimento 
exponencial no número 
de casos neste início do 
ano com diversas frentes 
de trabalho. Amparo é o 
1º município da Região 
de Campinas a decretar 
estado de emergência em 
saúde pública de nº 7.031, 
divulgado no dia 14 de ja-
neiro.  Por meio do decre-
to, a Prefeitura prevê con-
tratação de novos agentes 
de endemias de agentes 
comunitários para intensi-
ficar, entre outras ações.

Os serviços de zeladoria 

também foram intensifi-
cados, limpeza de espaços 
públicos, coleta de seletiva, 
e de materiais volumosos 
descartados pela popula-
ção em pontos irregula-
res, instalação de 3 novos 
ecopontos, contratação 
demais caçambas parra 
recolhimento de materiais 
volumosos.

No próximo sábado 
(25) ocorre em Amparo o 
Dia D de combate à den-
gue, que será concentrado 
no Silvestre, um dos locais 
com maior foco do mos-
quito aedes aegypti, com 
vistorias casa a casa pelos 
agentes de endemias, e 
posteriormente, o fumacê.

De Artur Nogueira

A Prefeitura Munici-
pal de Artur Nogueira, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico, informa que a ZF 
Automotive Brasil LTDA 
está com vagas abertas 
para um novo processo 
seletivo. Ao todo são 20 
oportunidades disponí-
veis para o cargo de Auxi-
liar de Produção. 

A empresa procura 
profissionais para manu-
seio de máquinas e equi-
pamentos para produção 
de peças, descarregamen-
to e organização de carre-
gamentos, além de análi-
se de falhas e reporte aos 
gestores.

Dessa forma, o proces-
so seletivo será realizado 
no dia 3 de fevereiro, às 
09h, na Prefeitura Muni-
cipal, localizada na Rua 
XV de Novembro, 1400, 
Jardim Planalto. Vale res-
saltar que é preciso retirar 
com antecedência (até 31 
de janeiro) uma carta de 
encaminhamento no PAT 
(Poupatempo).

As candidaturas são 
abertas a homens com 
Ensino Fundamental 
Completo e há vagas re-
servadas para pessoas 
com deficiência auditiva e 
visual (PCD).

DETALHES DAS 
VAGAS

Cargo: Auxiliar de Pro-
dução (Masculino)  

Número de Vagas: 20  
Salário: R$ 2.340,80 

mensal  
Horários de Trabalho:  
1º Turno: 06:00 às 

15:48 (Segunda a Sexta)  
2º Turno: 15:48 às 

01:09 (Segunda a Sexta)  
3º Turno: 00:00 às 

06:00 (Segunda a Sexta) 
/ 01:09 às 10:36 (Sábado)  

Requisitos: Ensino 
Fundamental Completo  

Vagas PCD: Auditiva e 
Visual  

Benefícios:
- Plano de Saúde e 

Odontológico Familiar  
- Refeição no Local  
- Transporte Fretado  
- Participação nos Lu-

cros e Resultados (PPR)  
- Vale-Alimentação  

- Auxílio Creche  
- Previdência Privada  
 - Seguro de Vida  
COMO PARTICI-

PAR?
Os interessados devem 

obrigatoriamente retirar 
uma carta de encami-
nhamento até o dia 31 
de janeiro, no PAT (Pou-
patempo), localizado no 
centro de Artur Nogueira. 
Vale lembrar que a quan-
tidade é limitada. 

As entrevistas ocor-
rerão por ordem de che-
gada a partir das 09h00 
no dia 03 de fevereiro na 
Prefeitura Municipal.

SERVIÇO
Retirada de Carta de 

Encaminhamento: No 
PAT (Poupatempo) até 

31/01/2025  
Data do Processo Se-

letivo: 03 de fevereiro às 
09h

Local: Prefeitura Mu-
nicipal de Artur Nogueira 
- Rua XV de Novembro, 
1400, Jardim Planalto  

A Prefeitura de Cos-
mópolis, por meio da 
Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente 
(SAMA), participou da 
1ª Conferência Inter-

municipal de Meio Am-
biente da Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC), realizada na ter-
ça-feira (21), na Etecap, 
em Campinas.

Aproximadamente 
250 pessoas, de 16 mu-
nicípios da região, esti-
veram presentes, sendo 
135 votantes. Todas as 
propostas abordadas, 

tiveram como objetivo o 
tema: “Emergência cli-
mática: os desafios da 
transformação ecológi-
ca”.

Participaram da con-

ferência, o secretário 
de Agricultura e Meio 
Ambiente, Fernando 
Aparecido Costa, a se-
cretária do Conselho 
Municipal de Meio Am-

biente, Magda Susigan, 
e o vice-presidente do 
Conselho Municipal de 
Defesa do Meio Am-
biente, Nelson Takane 
Matsunaga.

Amparo confirma a 1ª morte por dengue 
na cidade

Prefeitura de Artur Nogueira divulga processo 
seletivo para Auxiliar de Produção

Cosmópolis participa da 1ª Conferência 
Intermunicipal de Meio Ambiente da RMC

Paioça do Caboclo, 
01 de fevereiro de 2025 
(sábado)– O cenário da 
música sertaneja ficará 
ainda mais vibrante 
com a chegada do tão 
aguardado show a se-
gunda edição do “RE-
SENHA SERTANEJO 
ONE”. O evento, que 
acontecerá no dia 01 
de fevereiro de 2025, 
a partir das 11h30, no 
icônico Paioça do Cab-
oclo, promete ser uma 
verdadeira celebração 
da música sertaneja, re-
unindo talentos recon-
hecidos e apaixonados 
por esse estilo que en-
canta o Brasil.

Entre os nomes de 
destaque,  teremos a 
participação do cantor 

*Victor Hugo*, ex-par-
ticipante do programa 
“The Voice Brasil”, que 
conquistou  p late ias 
por suas performances 
emocionantes e autên-
ticas. Com sua voz mar-
cante e estilo único, 
Victor Hugo traz ao 
público um repertório 
recheado de emoções e 
histórias que refletem 
a essência do sertanejo.

Além dele, o show 
contará com a presença 
da talentosa *Kamila 
Lima*, que vem se de-
stacando na cena ser-
taneja com seu timbre 
potente, carisma e com-
posições envolventes. 

E para completar 
essa noite especial, o 
artista *Menon* da du-

pla Betho e Menon, traz 
toda sua experiência de 
palco, animação e tal-
ento único, prometendo 
agitar a audiência, tra-
zendo um conjunto de 
hits que não deixarão 
ninguém parado.

O “Resenha Ser-
tanejo One” é mais do 
que um show, é uma ex-
periência que celebrará 
a cultura, a música e a 
alegria do sertanejo, em 
um ambiente acolhedor 
e festivo. Os ingressos 
já estão disponíveis e 
a expectativa é que a 
festa reúna fãs de todas 
as idades para cantar, 
dançar e criar memórias 
inesquecíveis.

Não perca a chance 
de viver essa celebração 

única da música ser-
taneja no Paioça do 
Caboclo! Venha se di-
vertir e prestigiar artis-
tas que são verdadeiros 
ícones do gênero.

*Serviço:*
- *Evento:* Resenha 

Sertanejo One
- *Data:* 01 de fe-

vereiro de 2025
- *Horário:* A par-

tir das 11h30
- *Local:* Paioça do 

Caboclo
- *Atrações:* Victor 

Hugo, Kamila Lima e 
Menon

Para  mais  infor-
mações ,  entrevis tas 
e  c r e d e n c i a m e n t o , 
entre em contato at-
ravés do telefone (19) 
982657894

Projeto Resenha Sertanejo One promete agitar a Casa 
Bárbosa/Paioça Do Caboclo com grandes nomes da 

música sertaneja de Campinas
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De Mogi Guaçu

A educação no Brasil 
está passando por uma 
transformação significa-
tiva, com o Novo Ensino 
Médio se ajustando às 
necessidades e expecta-
tivas dos jovens. Segun-
do dados do Instituto 
Datafolha, 65% dos estu-
dantes entre 14 e 16 anos 
que iniciaram o primei-
ro ano dessa modalidade 
preferem um currículo 
flexível. Desses, 35% op-

tam por uma estrutura 
que combine disciplinas 
comuns para todos os 
alunos e a possibilidade 
de aprofundamento em 
áreas de maior interesse.

Esse modelo ganha 
destaque com iniciativas 
como o Ensino Médio 
Técnico em Administra-
ção do Senac Mogi Gua-
çu, cujas inscrições ain-
da estão abertas. O curso 
oferece uma formação 
que integra disciplinas 
tradicionais com conte-

údos técnicos, preparan-
do os estudantes tanto 
para o mercado de tra-
balho quanto para a con-
tinuidade dos estudos 
em áreas relacionadas à 
gestão e aos negócios.

O currículo inclui ma-
térias voltadas para ges-
tão empresarial, marke-
ting, logística, finanças, 
recursos humanos e pla-
nejamento estratégico, 
proporcionando aos alu-
nos uma visão ampla das 
competências essenciais 
para o sucesso profissio-
nal. Também abrange 
linguagens, matemáti-
ca, ciências da natureza 
e suas tecnologias, além 
de ciências humanas e 
sociais aplicadas, que 
fazem parte do currículo 
padrão e prepara o aluno 
para prestar as provas 
do ENEM e vestibulares.  
As matrículas podem ser 
realizadas pelo site da 
unidade do Senac Mogi 
Guaçu.

O técnico em admi-
nistração é um profissio-
nal versátil, capacitado 
para atuar em diversas 
áreas, como recursos hu-
manos, logística, finan-
ças, produção, marke-
ting, auditoria e gestão 
de projetos. Sua adap-
tação a diferentes am-
bientes permite que seja 
requisitado em qualquer 
setor que exija gerencia-
mento. Entre suas fun-
ções estão a elaboração 
de orçamentos, fluxos 
de caixa e demonstrati-
vos financeiros, além da 
expedição de relatórios 
e documentos. O téc-
nico também contribui 
na criação de pareceres 
e laudos, na gestão de 
pessoal, materiais, pro-
dução, serviços e na ad-
ministração financeira, 
orçamentária e merca-
dológica, desempenhan-
do papel crucial no su-
cesso organizacional.

“Para nós do Senac, 

contribuir com o acesso 
à educação é estar ali-
nhado às necessidades 
dos jovens, oferecendo 
um ensino de qualidade 
que gera mais oportu-
nidades. Nossos estu-
dantes têm se destacado 
academicamente, pro-
fissionalmente e como 
cidadãos, atendendo a 
maioria das competên-
cias procuradas pelas 
organizações de hoje: 
responsabilidade, cria-
tividade, resiliência, ini-
ciativa, relacionamento 
interpessoal e adaptabi-
lidade”, diz Robert dos 
Anjos, Gerente do Senac 
Mogi Guaçu, destacando 
o impacto positivo dessa 
abordagem.

Educação e Economia
A combinação de 

formação acadêmica e 
técnica prepara os jo-
vens não apenas para 
o mercado de trabalho, 
mas também fortalece a 
economia brasileira. De 

acordo com estudo do 
Instituto Itaú Educação 
e Trabalho, a expansão 
do ensino médio pode 
resultar em um aumento 
de até 2,32% no Produto 
Interno Bruto (PIB) do 
país. Esse crescimento é 
impulsionado pela me-
lhoria na qualificação da 
força de trabalho, o que, 
consequentemente, ele-
va a produtividade e a 
competitividade da eco-
nomia.

Mais informações 
sobre o Ensino Médio 
Técnico em Administra-
ção podem ser acessa-
das pelo portal do Senac 
Mogi Guaçu.

Serviço:
Senac Mogi Guaçu
Endereço: Rua Adeli-

no Damião, 55 - Jardim 
Paulista - Mogi Guaçu/
SP

Site: https://www.
sp.senac.br/senac-mo-
gi-guacu

Ensino Médio Técnico em Administração forma e prepara o jovem
para o mercado de trabalho

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 02/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua 
Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutá-
rias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica nº 01/2024, a com-
parecerem na sede do CONDESU até o dia 30 de janeiro de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, 
para atribuição de 03 (três) vagas para o emprego de Vigia, do quadro de empregos em geral do 
CONDESU, com lotação no município de Artur Nogueira. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas 
respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.conde-
su.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2024/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da 
Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considera-
do desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imedia-
tamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
VIGIA

CLASS. N.º INSC. NOME                                  RG
3º               73095               ALEX BATISTA DOS SANTOS    639942520
4º               72680 ALEXANDRE AUGUSTO DE LIMA SOUZA     419459443
5º               73594               EDSON DA COSTA MANÇO  18225111

     
JULIO CEZAR SIMON CARMONA

Superintendente - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 03/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica nº 01/2022, 
a comparecerem na sede do CONDESU até o dia 30 de janeiro de 2025, no horário das 08h00 às 
12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Vigia, do quadro de empregos em 
geral do CONDESU, com lotação no município de Jaguariúna. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
VIGIA

CLASS. N.º INSC. NOME                                             RG
10º                342003158 MICHAEL JACKON TEIXEIRA MATIAS 1387780190

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente - CONDESU

Editais

De Mogi Mirim

Nesta quinta-feira 
(23), o Saae (Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos) de Mogi Mi-
rim dará continuidade 

às ações de higieniza-
ção dos reservatórios 
municipais. Desta vez, 
será realizada a assep-
sia do reservatório que 
abastece as Chácaras 
Sol Nascente e São 

Francisco.
 

Para minimizar pos-
síveis transtornos, o 
trabalho será inicia-
do na madrugada, às 
04h00, com previsão 

de término às 12h00. 
Porém, durante o perí-
odo, pode ocorrer falta 
d’água temporária de-
vido à necessidade de 
esgotamento do reser-
vatório para execução 

da limpeza. O abaste-
cimento será normali-
zado assim que a higie-
nização for concluída.

A autarquia reforça 
que o trabalho serve 
para garantir cada vez 

mais a qualidade da 
água que chega na casa 
da população, assim 
como garantir exce-
lentes condições para 
os reservatórios que 
armazenam a água.

Reservatório do Sol Nascente será higienizado 
nesta quinta-feira, 23

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira, representada 
por sua Secretaria Mu-
nicipal de Divulgação 
e Turismo, e o Gover-
no do Estado através 
de sua Secretaria de 
Turismo e Viagens, 
iniciaram a Fase II do 
projeto de Revitaliza-
ção do Morro do Cris-
to.

Segundo informou 
o Prefeito Fábio Po-
lidoro, estão sendo 
construídos novos Sa-

nitários para atender 
o grande número de 
pessoas que visitam 
diariamente o comple-
xo turístico mais im-
portante de Pedreira. 
“Este é mais um con-
vênio assinado com 
o Governo do Estado 
através do MIT – Mu-
nicípio de Interesse 
Turístico, que inclu-
sive já proporcionou 
a realização de várias 
obras no local, com 
destaque para a cons-
trução de Lanchonete, 
Mirante, Jardim das 

Oliveiras, Quadros de 
Maria e os Apóstolos 
e reforma completa do 
Teleférico, atualmente 
o Morro do Cristo re-
cebe turistas e a popu-
lação diariamente para 
momentos de confra-
ternização, além de 
importantes eventos e 
exposições”, enfatiza o 
Prefeito Fábio.

Para a construção 
destes novos sanitá-
rios que possuirão 
total acessibilidade 
serão investidos R$ 
403.446,90.

Prefeitura de Pedreira e Governo do Estado iniciam a 
“Fase II” da revitalização do Morro do Cristo
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Editais

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
24 de janeiro de 2025 à 30 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 
14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Psicólogo 30h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 
09° Ana Maria Queiroz Silva 
                             
                          FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 
04° Luciano Yukio Concetta 
 
                           
                                       Holambra, 24 de janeiro de 2025 
 
                                           Ana de Elisabete Filomeno 
                                         Superintendente do CISMETRO 

 

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
24 de janeiro de 2025 à 30 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 
14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Enfermeiro 40h- Holambra 
Classificação Candidato 
02° Silvia Nadja de Jesus Prado 
                             
                           
                                     Holambra, 24 de janeiro de 2025 
 
                                       Ana de Elisabete Filomeno 
                                    Superintendente do CISMETRO 

 

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
24 de janeiro de 2025 à 30 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 
14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Psicólogo 30h- Itatiba 
Classificação Candidato 
03° Yasmin Fernanda dos Santos Costa 
                             
                           
                                     Holambra, 24 de janeiro de 2025 
 
                                       Ana de Elisabete Filomeno 
                                    Superintendente do CISMETRO 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA UNISER DA BAIXA MOGIANA

1ª, 2ª e 3ª Convocações.
Paulo Sérgio Martins, Diretor Presidente da UNISER Baixa Mogiana, no uso de suas 
atribuições conforme artigo 46º do Estatuto Social convoca os cooperados da UNISER
da Baixa Mogiana, Cooperativa de Trabalho dos Fisioterapeutas, Fonoaudiólogos,
Nutricionistas, Psicólogos e Terapeutas Ocupacionais em condições de votar, para
participarem da ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA que se realizará no dia 24 de
Fevereiro de 2025. A Assembleia será realizada presencialmente na sede da ACIMG,
Associação Comercial e Industrial de Mogi Guaçu, localizada à Rua Quinze de
Novembro, 60 - Centro, auditório 2, segundo andar, Mogi Guaçu - SP, 13840-017. A
Assembleia acontecerá em primeira convocação às 18h00 (Dezoito horas), às 19h00
(Dezenove horas) em segunda convocação e às 20h00 (Vinte horas) em terceira e
última convocação, considerado o número de cooperados em condições de votar na
data da publicação do edital de convocação que é o seguinte: 2/3 (dois terços) dos
cooperados, em primeira convocação; metade e mais 01 (um) dos cooperados, em
segunda convocação; 50 (cinquenta) sócios ou, no mínimo, 20% (vinte por cento) do
total de sócios, prevalecendo o menor número, em terceira convocação. Para efeito de
quórum o número de cooperados aptos a votar é de 139 (cento e trinta e nove)

Serão deliberados os assuntos da Assembleia Geral Ordinária para tratar da seguinte
ordem do dia:

I. Eleições de membros para Diretoria Executiva e dos Conselhos de Administração,
Conselho Fiscal e Conselho Técnico;
II. Prestação de contas do órgão de administração, compreendendo Balanço Geral do
exercício de 2024, das Contas de Sobras e Perdas, Parecer do Conselho Fiscal e do
Relatório da Diretoria;
III. Destinação para Fundo de Reserva, FATES/Rates, Fundo Assessorias e Gratificação
funcionárias;
IV. Destinação das Sobras Apuradas;
V. Fixação de Valor de Taxa de Manutenção;
VI. Fixação do Valor dos honorários de diretores e conselheiros;
VII. Deliberação sobre o plano de trabalho para 2025.

Somam-se 139 (cento e trinta e nove) os cooperados em condições de votar nestas
Assembleias.

Mogi Mirim, 23 de Janeiro de 2025
Paulo Sérgio Martins

Diretor Presidente da UNISER da Baixa Mogiana

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 01/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua 
Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatu-
tárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, a 
comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 30 de janeiro de 2025, no horário das 08h00 às 
12h00, para atribuição de 04 (quatro) vagas para o emprego de Ajudante Geral e 01 (uma) vaga para 
o emprego de Varredor de Rua, do quadro de empregos em geral do CONDESU, com lotação no 
município de Jaguariúna. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas 
respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.conde-
su.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da 
Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considera-
do desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imedia-
tamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
AJUDANTE GERAL

CLASS          N.º INSC.         NOME                                        RG
1º            342006483        EDILENE CARVALHO CERQUEIRA            0949544299
2º            342006366        ANDREA ARANTES DE OLIVEIRA           271006080
3º            342002213        GABRIELA SILVA CAMPOS                          497934991
4º   342003782        PRISCILA DAIANE ANTONIO ARANTES                 375130063

   VARREDOR DE RUA

CLASS. N.º INSC.      NOME   RG
1º               342000783      ANDRE LUIS PERES 385166965

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU
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Avenida Waldir Beira e Rua Rio Jordão, em Amparo, 
tem interdição parcial a partir desta quinta-feira (23)

De Amparo

O rompimento de 
uma adutora de água 
p l u v i a l  n a  R u a  R i o 
Jordão (Jd. Figueiras) 
na noite de quarta-feira 
(22) exigiu que a Prefei-
tura interditasse parte 
da rua e também uma 
das faixas da Av. Waldir 
Beira, já que o incidente 
abriu uma vala no bar-
ranco que divide as vias, 
causando uma erosão.

A interdição deve 
permanecer até que os 
reparos sejam concluí-
dos e tem por objetivo 
garantir a segurança dos 

motoristas que trafegam 
pelas vias e isolar o local 
para as obras, que já 
estão sendo realizadas 
pela Prefeitura.

A equipe do SAEE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) esteve 
no local para avaliar 
possíveis vazamentos,  
que não foram detect-
ados. No momento, os 
agentes de zeladoria e 
manutenção trabalham 
para desviar o fluxo de 
água na adutora e es-
tancar o vazamento e 
para conter a erosão do 
barranco.

Os carnês digitais para 
pagamento dos tributos 
municipais de Holambra, 

entre eles o Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano 
(IPTU), já estão disponí-

veis no Portal do Gover-
no, em www.holambra.

sp.gov.br. O vencimento 
da cota única e da pri-
meira parcela para quem 
optar pelo pagamento 
fracionado está previs-
to para 10 de março. No 
caso do ISS fixo, o venci-
mento é em 17 do mesmo 
mês e no dia 15 nos meses 
seguintes.

Para acessar o carnê 
eletrônico, basta localizar 
a guia “IPTU e Tributos 
Municipais” na aba de 
Serviços do site. Os tri-
butos estão divididos em 
três módulos: Rural, para 
recolhimento da Coleta 
de Lixo Rural; Imobiliá-
rio, para boletos do IPTU; 
e Mobiliário, para tribu-
tação de ISS Fixo, Alvará 
e Vigilância Sanitária. Os 
carnês físicos serão dis-

tribuídos pela Prefeitura 
nas próximas semanas. 
Quem já tiver efetuado o 
pagamento do carnê digi-
tal, deve desconsiderar o 
material.

“O IPTU é uma das 
principais fontes de arre-
cadação da cidade e o va-
lor pago fica integralmen-
te no município”, explicou 
o economista e diretor 
municipal de Finanças, 
Rodolfo Silva Pinto, que 
disse também que o valor 
do IPTU sofreu esse ano 
reajuste de 4,76%. “É o 
equivalente à inflação dos 
últimos 12 meses, segun-
do o Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor 
Amplo, o IPCA”. A expec-
tativa é que a arrecadação 
em 2025 seja de R$ 10 

milhões.
Os locais credencia-

dos para pagamento do 
IPTU e de outros tributos 
municipais, até a data de 
vencimento, são as agên-
cias bancárias Sicredi, 
Sicoob, Banco do Brasil, 
Caixa Econômica Fede-
ral, Bradesco e Itaú.

Quem optar pelo pa-
gamento à vista, em cota 
única, terá o benefício de 
10% de desconto assegu-
rado por Lei Municipal. 
Se preferir, o contribuin-
te pode parcelar o tributo 
em até 10 vezes, com a 
última mensalidade pre-
vista para o dia 10 de de-
zembro de 2025. Nesses 
casos, não há desconto 
sobre o valor do boleto.

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Municipal 

da Saúde de Mogi Guaçu 

alerta sobre falsos agentes 
de Saúde, que estão pas-
sando em residências da 
Vila Paraíso, na Zona Sul. 

Segundo moradores, 
eles estão se identifican-
do como profissionais da 
área para aplicar vacinas. 

A Secretaria de Saúde es-
clarece que não há agentes 
da Pasta vacinando nas 
residências. 

Portanto, os morado-
res da região devem fi-
car atentos a esse golpe e 
informar as autoridades 

competentes sobre o as-
sunto. O telefone da Guar-
da Civil Municipal é o 153 
e o da Polícia Militar 190.

De Mogi Mirim

Um balanço divul-
gado pela Secretaria de 
Segurança Pública de 
Mogi Mirim mostra que 
em 2024, a Guarda Ci-
vil Municipal, o Corpo 
de Bombeiro Municipal 
e a Defesa Civil soma-
ram 4.330 ocorrências 
atendidas em todo o 
Município.

Desse volume total, o 
maior número de aten-
dimentos foi registrado 
pelo Corpo de Bombeiro 
Municipal e pela Defesa 
Civil, com 2.175 regis-
tros. Os órgãos atuaram 
em casos de mal súbito, 
queda da própria altu-
ra, acidentes de trânsi-

to, incêndios, corte de 
árvores em vias públi-
cas e estradas rurais, 
salvamento de animais, 
apoios ao Samu, Pre-
feitura, Trânsito, GCM, 
orientações e auxílios 
aos munícipes em di-
versas situações, dentre 
outros. Só em fogo em 
mato foram 682 casos.

Já o balanço de aten-
dimento da Guarda Ci-
vil Municipal aponta 
1.822 atendimentos du-
rante todo ano de 2024, 
sendo 143 somente na 
área rural. Os núme-
ros são relacionados a 
atendimentos de aci-
dentes de trânsito com 
e sem vítima, roubo, 
furto, violência contra 

a mulher, maus-tratos 
a animais, ameaça, de-
sordem, tráfico de dro-
gas, entre outros.

Deve-se destacar 
também o serviço rea-
lizado pela GCM, por 
meio da Patrulha Maria 
da Penha, que em 2024, 
atendeu 333 medidas 
protetivas encaminha-
das pelo Tribunal de 
Justiça e pela Delegacia 
de Defesa da Mulher.

RONDA ESCOLAR
O balanço de ativi-

dades da Secretaria de 
Segurança Pública em 
2024 aponta também a 
atuação da Ronda Esco-
lar da Guarda Civil Mu-
nicipal, que por meio do 

programa ‘Construin-
do um Futuro Melhor’, 
leva patrulhamento 
preventivo e formação 

aos alunos da rede mu-
nicipal de ensino. No 
ano passado, foram re-
alizadas 152 palestras, 

alcançando 887 alunos 
do quarto ano do ensi-
no fundamental I.

Holambra disponibiliza versão digital do IPTU 2025 
e outros tributos

Secretaria Municipal de Saúde alerta que não há 
profissionais realizando vacinas nas casas 

Segurança Pública divulga balanço de atividades em 
2024
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De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Cultura e 
Turismo, anuncia a estreia 
do filme RESGATE, uma 
emocionante produção que 
chega ao público na quar-
ta-feira, 29 de janeiro, às 
19h, no Teatro O Fingi-
dor. Segundo a produção, 
há possibilidade de uma 
sessão extra às 21h, caso 
necessário.

RESGATE narra a 
história de Gabriel, um 
enfermeiro socorrista do 
SAMU que após um acon-

tecimento marcante no am-
biente de trabalho precisa 
ser afastado para realizar 
terapia. É a partir desse mo-
mento que mergulhamos 
no passado do protagonista 
e vemos de perto a luta dele 
para regular suas emoções, 
afinal, é possível resgatar 
os outros enquanto nós 
nos perdemos no meio do 
caminho? 

Brunno Vaz, diretor 
do filme e intérprete de 
Gabriel, convida a popu-
lação. “Não percam essa 
oportunidade de assistir 
a RESGATE. Essa é uma 
obra que une arte, reflexão 

e um chamado à conscien-
tização sobre saúde mental”, 
exclama. 

JANEIRO BRANCO
A estreia do filme ganha 

ainda mais relevância por 
ocorrer em janeiro, mês 
dedicado à campanha Ja-
neiro Branco, que visa con-
scientizar sobre a importân-
cia da saúde mental. A obra 
reforça a urgência de cuidar 
das emoções, trazendo à 
luz os desafios enfrentados 
por profissionais que se de-
dicam ao próximo, muitas 
vezes à custa de si mesmos.

O prefeito Lucas Sia (PL) 
comemora a estreia tam-

bém. “De forma democráti-
ca e participativa entre a 
sociedade civil e a gestão 
municipal, construímos 
essa possibilidade de fo-
mentar nossos artistas 
locais através da Lei. A 
comunidade artística de 
Artur Nogueira merece, e 
ela não deixou escapar essa 
oportunidade. Parabenizo 
mais essa produção incrível 
e desejo sucesso ao Res-
gate”, disse o chefe do Poder 
Executivo Municipal. 

LEI PAULO GUS-
TAVO

RESGATE é uma pro-
dução da VAZ Produções, 

realizada com financiamen-
to da Lei Paulo Gustavo, 
apoio de empresas privadas 
e parceria da Prefeitura 
de Artur Nogueira. Além 
disso, o elenco principal 
passou por treinamento 
intensivo no SAMU de Con-
chal-SP, em parceria com 
o SAMU de Pirassunun-
ga-SP, garantindo realismo 
e autenticidade às cenas.

SERVIÇO
Data: 29 de janeiro de 

2025
Horário: 19h (sessão ex-

tra às 21h, sujeita à deman-
da)

Local: Teatro O Fingidor 

– Rua XV de Novembro, 
1400, Jardim Planalto, Ar-
tur Nogueira/SP

Os ingressos seguem a 
proposta “Pague Quanto 
Vale”:

Retire seu ingresso 
gratuitamente pelo link: 
https://www.eventbrite.
com/e/filme-resgate-tick-
ets-1204177991789?aff=od-
dtdtcreator

Assista ao filme e, ao 
final, contribua com o val-
or que achar justo e puder 
doar. As entradas já estão 
disponíveis no site desde 17 
de janeiro.

Prefeitura de Artur Nogueira anuncia “Resgate”, filme 
nogueirense produzido através da Lei Paulo Gustavo

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Secre-
taria de Cultura e Turismo, 

vai realizar nos dias 1 e 2 de 
fevereiro, o 1º Festival de 
Verão da Mogi Mirim. 

O evento vai acontecer 
no Espaço 250 anos “Jor-

nalista Valter Abrucez”, na 
frente do Centro Cultural. 
Presença da Banda Pires, 
que vai se apresentar no 
sábado a tarde. 

À noite, tem eleição da 
Corte de Carnaval 2025, 
Passistas, Banda Mar-
chapopcarnaxé e, no do-
mingo, dia 2, o tradicional 

‘Domingo do Samba de 
Verão’, com o Grupo Entre 
Amigos. 

O Festival de Verão terá 
Praça de Alimentação, 

brinquedos Infláveis, dis-
tribuição de pipoca e algo-
dão-doce e pintura facial. 
Marque na agenda.

Prefeitura anuncia programação do Festival de Verão 
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De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Silva 
e o secretário de Agricul-
tura Valdir Biazotto, orga-
nizaram um encontro do 
deputado estadual Barros 
Munhoz com cerca de 20 
produtores rurais da região 
de Martim Francisco. A 
reunião aconteceu na tar-
de de segunda-feira (20), 
no gabinete do prefeito. Na 
pauta do encontro, a viabi-
lização do pedido de pavi-
mentação asfáltica e dre-
nagem das estradas rurais 
MMR 197 e MMR 370, que 
conectam os bairros Usina 

Esmeralda e VilaNova/Ca-
venaghi com a rodovia SP 
340, no km 149 (trevo do 
ParkLog). Juntas, as estra-
das somam um trecho de 
total de 6,18 quilômetros 
de pavimentação.

Esses dois bairros ru-
rais, localizados na parte 
sul do município, formam 
uma região com intensa 
atividade agropecuária. As 
operações agrícolas ali de-
senvolvidas movimentam 
cerca de R$ 300 milhões 
anuais, com negócios rela-
cionados com suinocultu-
ra, produção de flores, ca-
na-de-açúcar, milho, soja, 

silvicultura, avicultura e 
citricultura, dentre outros.

O tráfego de carga ultra-
passa 400 caminhões por 
semana, com veículos de 
médio e grande porte que 
utilizam essas estradas que 
são construídas em terra. 
Além disso, cerca de 800 
pessoas por dia trafegam 
por essas estradas, tanto 
por transporte individual 
como coletivo. Os ônibus 
transportam trabalhado-
res, alunos do ensino bási-
co e moradores da região.

Por se tratar de uma re-
gião com muitos rios, lagos 
e açudes, dentre eles o Rio 
Pirapitingui, que é um dos 
principais afluentes do Rio 
Piracicaba, o escoamen-
to de águas de chuva não 
tem sido suportado pela 
infraestrutura dessas es-
tradas, o que causa vários 
transtornos à população e 
prejuízos no transporte de 
carga.

A reunião com o depu-
tado teve por objetivo en-
tregar a proposta e fazer 
chegar a necessidade até 
o governador Tarcísio de 
Freitas. Munhoz mostrou-

-se impressionado com a 
diversidade de negócios re-
latada pelos produtores ru-
rais, não só pela diversida-
de, mas pela modernidade 
dos processos produtivos.

Os produtores relata-
ram diversas iniciativas 
que fazem com que seus 
negócios sejam tão pro-
missores. Os produtores de 
flores manejam a produção 
de forma sustentável, com 
recuperação de recursos 
para produção energética 
e sistemas de reaproveita-
mento de água. Os produ-
tores de suínos combinam 
processos de reaproveita-
mento de alimentos e ba-
lanceamento nutricional 
para a produção de ração. 
Eles têm investido em tec-
nologia e sustentabilidade 
desde o final da década de 
1980, quando adquiriram 
as terras da antiga Usina 
Esmeralda. Hoje colhem 
os frutos destes investi-
mentos, ao mesmo tempo 
em que geram empregos e 
arrecadam impostos. Po-
rém, a infraestrutura não 
acompanhou a moderni-
dade, prejudicando a vida 

de todos.
O secretário de agricul-

tura Valdir Biazotto des-
tacou a importância desse 
projeto de melhoria des-
sas estradas, que permite 
não só o desenvolvimen-
to econômico da região. 
“A Secretaria Municipal 
de Agricultura não é uma 
secretaria prestadora de 
serviços de conservação 
viária, isso é muito pouco. 
Devemos implantar pro-
jetos de desenvolvimento 
socioeconômico e ambien-
tal como parte da política 
pública, e esse é o nosso 
compromisso com o setor 
rural da cidade”, apontou.

O prefeito Paulo Silva 
comentou sobre a neces-
sidade do município e do 
Estado agirem juntos para 
atender as necessidades da 
região. “A modernização 
dessas estradas supera os 
benefícios imediatos, tem 
o potencial de desenvol-
ver a região que vai além 
de Mogi Mirim. Enquanto 
o município cuida da es-
trutura social, o governo 
estadual deve cuidar da 
infraestrutura de transpor-

te. O município está aten-
to às necessidades dessa 
população, com serviços 
públicos de creche, escola, 
saúde, transporte coletivo. 
Nos últimos quatro anos, 
Martim Francisco recebeu 
investimentos para am-
pliar e melhorar o atendi-
mento aos trabalhadores, 
que se sustentam a partir 
do trabalho na agroindús-
tria”, frisou.

Munhoz conversou di-
retamente, ao telefone, 
durante o encontro, com 
autoridades da Casa Civil e 
o DER (Departamento de 
Estradas e Rodagem), de-
monstrando sua preocu-
pação em agilizar os estu-
dos do governo do Estado 
para viabilizar o pleito.

Também estiveram 
presentes no encontro o 
secretário de Governo, 
Massao Hito, a vice-prefei-
ta Maria Helena Scudeler 
de Barros, o subprefeito do 
Distrito de Martim Fran-
cisco Moacir Genuário, e o 
gerente do Sindicato Rural 
de Mogi Mirim Carlos Pe-
reira.

De Mogi Guaçu
 
Na manhã desta terça-

-feira, dia 21 de janeiro, o 
prefeito Rodrigo Falsetti 
apresentou o novo secretá-
rio de Esporte e Lazer (SEL), 
Kleber Scalese Junior, mais 
conhecido como Juninho 

Scalese. Educador Físico de 
formação, o novo secretário 
vai substituir o servidor Pau-
lo César Moreira, que voltará 
a ocupar a função de secretá-
rio-adjunto.

Até o final do ano passa-
do, Juninho Scalese atuou 
como diretor de Esportes e 

Lazer na Prefeitura de Espí-
rito Santo do Pinhal, onde 
também foi vereador. O novo 
secretário de Esporte e Lazer 
tem um vasto currículo na 
área esportiva, inclusive é ex-
-atleta de futsal.

“O Juninho é um profis-
sional preparado e assume 

a Secretaria de Esporte para 
somar com essa equipe que 
já vem atuando e transfor-
mando o Esporte de nossa 
cidade desde o início da nos-
sa gestão. Ainda temos mui-
to trabalho pela frente e va-
mos continuar investindo no 
Esporte, porque queremos 

transformar a vida das pes-
soas”, comentou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

O vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel e o, 
agora, secretário-adjunto de 
Esporte e Lazer, Paulo César 
Moreira, também participa-
ram da reunião de apresen-

tação do novo secretário.
“Aceitei o convite do Ro-

drigo com muita alegria e 
conto com o Paulinho e com 
toda a equipe da Secretaria 
de Esporte, para que possa-
mos, juntos, levar o esporte 
para toda a população”, res-
saltou o novo secretário.

De Mogi Mirim

Prossegue a construção 
da nova escola “Amália 
Barros”, na Zona Leste. 
O prefeito Paulo Silva, a 
vice-prefeita Maria Hele-
na Scudeler de Barros e 
a secretária de Educação 
Josélia Longatto Fuídio 
vistoriaram as obras, na 
sexta-feira (17). 

Localizada ao lado da 
UPA (Unidade de Pron-
to Atendimento), na Rua 

Padre José Joaquim de 
Oliveira Brazeiros, as colu-
nas do prédio começaram 
a ser instaladas ao longo 
desta semana pela empre-
sa TM8 Construtora, sob a 
coordenação da Secretaria 
de Obras e Habitação Po-
pular. 

A conquista do centro 
educacional para Mogi 
Mirim, intermediada pelo 
deputado estadual Barros 
Munhoz, atende ao pedido 
do prefeito Paulo Silva e da 

vice-prefeita Maria Helena 
Scudeler de Barros, mãe da 
patronesse da escola, junto 
ao Governo Estadual. 

Com investimentos de 
R$ 13,7 milhões, a nova 
unidade de ensino atende-
rá 1.100 alunos, em perío-
do integral. Isso significa 
que serão fornecidas cinco 
refeições diárias aos estu-
dantes matriculados no 6º 
ano ao 9º ano e também 
no Ensino Médio. 

Distribuída em dois pa-

vimentos, a unidade terá 
ampla infraestrutura com 
salas de aulas, espaço para 
atividades, setor adminis-
trativo e de direção escolar, 
banheiros, área recreati-
va, sala de informática. O 
projeto contempla ainda a 
sala de educadores, copa e 
banheiro para os funcioná-
rios, e mobiliário específi-
co padrão FDE. A unidade 
respeita todas as normas 
de segurança e de acessibi-
lidade. 

De Mogi Guaçu
 
Para impedir o avan-

ço dos casos de dengue, a 
Prefeitura de Mogi Gua-
çu, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, vem 
trabalhando intensamen-
te na prevenção e combate 
ao mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, chi-
kungunya e zika vírus. Nesta 
semana, foi iniciada a nebu-
lização veicular e costal nos 
bairros com maior incidên-
cia da doença.

Nesta semana, a nebuli-
zação veicular será realizada 
das 17h30 às 20h no Jardim 
Igaçaba, na Zona Oeste de 
Mogi Guaçu. Também será 
feito entre hoje e amanhã, 
21 e 22 de janeiro, a nebuli-
zação costal com inseticida 
nos bairros do Cambuí e do 
Jardim Centenário. Além 

do trabalho de nebulização, 
foram reforçadas as visitas 
de agentes de saúde nas re-
sidências e prédios públicos 
e mutirões de limpeza estão 
sendo promovidos.

“Quando há um bairro ou 
região com uma maior inci-
dência de casos, a nebuliza-
ção é um recurso importante 
para o combate e controle da 
doença. Entretanto, o alto 
índice de recusas por parte 
dos moradores pode preju-
dicar o trabalho desenvol-
vido no combate ao Aedes 
aegypti”, disse a bióloga da 
Vigilância Ambiental (VA), 
Cristiana Monteiro Ferraz.

Ela destacou ainda que 
os agentes de saúde quase 
sempre são impedidos de 
entrar na maioria das re-
sidências dos bairros onde 
há casos registrados, além 
de casas fechadas ou sem 

ninguém para atendimen-
to. “Isso dificulta muito o 
nosso trabalho, porque a re-
cusa coloca em risco toda a 
vizinhança. As pessoas pre-
cisam se conscientizar que, 
quanto mais gente autori-
zar o procedimento, mais 
pessoas serão beneficiadas, 
porque o mosquito não tem 
fronteira. Ele pica a pessoa, 
independentemente do lo-
cal”, alertou. 

 Semana D
As ações de intensifica-

ção no combate à dengue 
contam ainda com uma for-
ça-tarefa de equipes da Se-
cretaria de Serviços Muni-
cipais (SSM), que executam 
atividades de manutenção e 
limpeza em diversas regiões 
da cidade atendendo as de-
mandas dos bairros e como 
prevenção ao Aedes aegypti. 
E entre os dias 23 e 25 de ja-

neiro, será realizada a Sema-
na D de Combate à Dengue.

A Semana D atingirá os 
bairros do Parque Residen-
cial do Ypê Amarelo, Alto 
dos Ypês, Ypê V, Santa Cruz, 
Jardim Nova Europa, Jar-
dim Chiorato, Jardim São 
Pedro, Jardim São Fran-
cisco, Jardim São Camilo, 
Jardim Novo II, Jardim 
Veneza, Zaniboni I, Chá-
cara Nova Odessa, Jardim 
América, Jardim Novo Ho-
rizonte, Zaniboni II, Jardim 
Boa Vista, Jardim São José e 
parte do Santa Terezinha I. 
Estão sendo priorizados os 
bairros com maior incidên-
cia da doença.

A bióloga da Vigilância 
Ambiental explicou que o 
objetivo é eliminar todos os 
possíveis pontos de acúmu-
lo de água, evitando, assim, 
a reprodução do mosquito 

transmissor da dengue. “Por 
isso, caixas d’água e lixeiras 
precisam estar sempre tam-
padas, assim como garrafas 
sempre viradas com as bo-
cas para baixo, pneus e ou-
tros objetos armazenados 
em locais cobertos, calhas e 
ralos sempre desentupidos 
e vasos de planta sempre 
acompanhados de pratinhos 
com areia”, disse.

Além disso, a partir da 
próxima segunda-feira, 27 
de janeiro, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde vai disponi-
bilizar dois postos sentinelas 
com horário estendido até 
às 19h para atendimento da 
população com suspeita de 
dengue. Um funcionará na 
UBS do Jardim Guaçu Mi-
rim, na Zona Sul, e o outro 
na UBS do Jardim Zaniboni 
I, na Zona Leste. O princi-
pal objetivo é desafogar os 

pronto-atendimentos. 
“Estamos divulgando 

sempre que todos os nossos 
postinhos estão preparados 
para atender os casos sus-
peitos de dengue. Por isso, 
a população deve procurar 
a unidade de saúde em pri-
meiro lugar e não o pronto 
atendimento das UPAs Zona 
Norte e Santa Marta e do 
Hospital Municipal”, infor-
mou a bióloga. 

Os primeiros sintomas 
de dengue são febre alta, 
de 39° a 40°, acompanhada 
de dor de cabeça, dores no 
corpo e articulações, erup-
ções e coceiras. O cidadão 
que apresentar alguns des-
ses sintomas deve procurar 
uma das 21 Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) de Mogi 
Guaçu para buscar atendi-
mento imediato.

Pavimentação de Estradas: Munhoz recebe pedidos de 
produtores rurais de Martim Francisco 

Secretaria de Esporte e Lazer passa a contar com novo 
secretário

Escola Amália Barros é construída na Zona Leste: Novo 
centro educacional atenderá mais de mil alunos em período 

integral

Combate à dengue: nebulização veicular é realizada no 
Jardim Igaçaba
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Na noite desta quarta-
-feira, 22 de janeiro, o pre-
feito Rodrigo Falsetti, o vi-
ce-prefeito, Major Marcos 
Tuckumantel, o secretário 
municipal de Esporte e 
Lazer (SEL), Kleber Sca-
lese Junior, participaram 
da abertura da 48ª Ma-
ratona Esportiva Gua-
çuana (MEG), no Giná-
sio Poliesportivo Carlos 
Nelson Bueno, o Furno, 
no Parque Cidade Nova. 
A solenidade contou com 
o tradicional desfile das 
equipes participantes, 
acendimento simbólico da 
pira olímpica, juramen-
to do atleta e o Concurso 
de Rainha da MEG 2025.

 Neste ano, 12 equipes 
com cerca de 1,2 mil atle-
tas participam da Mara-
tona Esportiva Guaçua-
na. Eles vão disputar 28 

modalidades em diver-
sos centros esportivos do 
município. A competição, 
que é organizada pela Se-
cretaria Municipal de Es-
porte e Lazer, tem início 
nessa sexta-feira, 24 de 
janeiro, com a dança de 
salão, que acontecerá no 
salão social do Cerâmica 
Clube, a partir das 19h.

 O prefeito Rodrigo 
Falsetti, destacou que, o 
esporte transforma a vida 
de crianças, adolescentes, 
adultos e idosos. “Apro-
veito o momento para pa-
rabenizar todas as equipes 
e atletas que irão partici-
par da MEG. Para mim, é 
uma grande alegria estar 
aqui para a abertura de 
mais uma Maratona, por-
que eu também participei 
dessa competição durante 
muitos anos e não can-

so de dizer que o esporte 
transforma vidas”, disse.

 O secretário municipal 
de Esporte e Lazer, Juni-
nho Scalese, mencionou 
que estava honrado em 
ser o portador da voz de 
abertura de uma das mais 
importantes competições 
da região e que o espor-
te não é um gasto, mas, 
sim, um investimento. “O 
esporte é um parceiro da 
Saúde, Educação, Cultura 
e da Segurança Pública, 
porque o esporte traz dis-
ciplina para a sociedade, 
além de motivar as pesso-
as a serem cidadãos mais 
conscientes”, comentou.     

 O secretário-adjunto 
da SEL, Paulo Cesar Mo-
reira, ressaltou que o even-
to é realizado há quase 50 
anos porque conta com o 
apoio de pessoas que en-

tendem a importância da 
competição. “Agradeço 
participar de mais uma 
MEG e a todos os atletas 
e dirigentes que viven-
ciam e compreendem o 
espírito da mais tradicio-
nal competição esportiva 
de Mogi Guaçu”, falou. 

 Competição
A representante da 

agremiação Espaço Liga, 
Giovana Costa Marques, 
foi eleita a Rainha da 48ª 
MEG, enquanto Nicole 
Suzigam de Oliveira (Ce-
râmica Clube) e Lavínia 
de Oliveira Sileo Franco 
(Ohana) foram eleitas 1ª 
e 2ª Princesas da compe-
tição, respectivamente.

 Já a pira olímpica foi 
acesa pelo nadador Leo-
nardo Vinicius Dias, 19 
anos, e o juramento do 
atleta foi feito pelo en-

xadrista (PNE), Murilo 
Ribeiro Costa, 9 anos. E 
durante a solenidade, tam-
bém houve apresentações 
de balé e dança do ventre 
do Grupo Karen Lima.

 As equipes participan-
tes da 48ª MEG serão: 
Atlético Amigos, Bom 
Jesus/Massuia Imóveis, 
Brais/Alvorada, Cerâmi-
ca Clube, Espaço Liga, 
Machado Team Com-
bate, Martinho Prado, 
Ohana, Storms, Unidos 
da Vila, Vira Copos F.C. 
e Ypê Pinheiro Futsal.

 As categorias serão 
Pessoas com Deficiên-
cia (PCD) para qualquer 
idade, pré-mirim, mirim, 
juvenil, adulto (nascidos 
em 1985 ou antes), vetera-
no (nascidos em 1975 ou 
antes) e sênior (nascidos 
em 1965 ou antes). São 28 

modalidades: atletismo, 
badminton, basquete 3x3, 
basquetebol, beach tênis, 
biribol, bocha, ciclismo, 
dança de salão, dama, 
dominó, futevôlei, futsal, 
handebol, malha de terra, 
malha oficial, mountain 
bike, natação, poker, pe-
destrianismo, rainha, ska-
te, tênis de campo, tênis de 
mesa, truco, voleibol indo-
or, vôlei de praia e xadrez.

 Também estiveram 
presentes na cerimônia 
de abertura da 48ª Ma-
ratona Esportiva Gua-
çuana, o presidente da 
Câmara Municipal, Gui-
lherme de Sousa Cam-
pos, além dos vereadores 
Adriano Batatinha, Alex 
Tailândia, Angela Fa-
rias, Eliete Madureira e 
Paulo Henrique Pereira.

48ª MEG: Evento esportivo começa com desfile das 
delegações e eleição da Rainha 2025

Equipes estão prontas para o retorno da “Copa Cidade de 
Pedreira de Futebol Amador” no sábado, 1º de fevereiro 

Campeonato Masculino de Futsal agita cenário esportivo 
em Amparo

Centro de Treinamento e Competições “Rancho MRC” 
recebe atletas da região

De Pedreira

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedrei-
ra, iniciou no dia 30 de 
novembro de 2024, a 
“Copa Cidade de Pedrei-
ra de Futebol Amador 
2024/2025”, com os 
jogos sendo disputados 
no Estádio Municipal 
Wanderlei José Vicen-
tini, Praça de Esportes 
João Castelo, no bairro 
Jardim Andrade, e no 
Campo Senhor Apareci-

do, na Praça de Esportes 
Luiz Geraldo, no bairro 
Jardim Triunfo.

No total 10 equipes 
estão disputando a 1ª 
Divisão e 23 equipes a 
2ª Divisão. “Após uma 
parada para as festivi-
dades de fim de ano e a 
reforma das praças es-
portivas a competição 
retornará no sábado, 1º 
de fevereiro, com jogos 
emocionantes”, desta-
cam os organizadores.

A 3ª Rodada da 2ª 
Divisão terá os seguin-

tes jogos no sábado, 1º 
de fevereiro, no Cam-
po do Jardim Andra-
de: 13h45 – Atlético 
Kobayashi x Pedreira 
Futebol Clube; 15h45 
– Jardim Marajoara x 
Independente. Ainda 
no sábado, no Cam-
po do Jardim Triunfo: 
13h45 – Guerreiros da 
Fé x Portuguesa; 15h45 
– Esporte Clube San-
ta Sofia (Juvenil) x Vila 
Cáu. No domingo, 02 de 
fevereiro, os jogos da 2ª 
Divisão terão sequência 

no Campo do Jardim 
Andrade: 8h15 – União 
Entre Amigos x Clube 
Recreativo Vale Verde; 
9h45 – União Marajoa-
ra x Beco. No Campo do 
Jardim Triunfo: 8h15 
– Esporte Clube Santa 
Sofia Junior x Atlético 
Marajoara; 9h45 – Bull 
Dogs x Santa Cruz.

Pela 1ª Divisão as 
equipes estarão dispu-
tando a 4ª Rodada com 
jogos no Estádio Mu-
nicipal Wanderlei José 
Vicentini. No sábado, 1º 

de fevereiro, às 13h45 
– Esporte Clube Santa 
Sofia x Soiças; 15h45 – 
Triunfo Futebol Clube x 
Parentes Futebol Clube. 
A rodada terá sequên-

cia no domingo, 02 de 
fevereiro, às 8h15 – Ar-
senal (A) x Sociedade 
Triunfo Junior; 9h45 – 
Kobayashi x Sociedade 
Triunfo.

De Amparo 

O 2º dia de jogos teve 
como resultado: Rese-
nha 2 x 3 Ousadia, Vira 
Copo 9 x 1 Alphas 3P, 
Silvestre IV 7 x 0 Real 
Madruga; os próximos 
jogos ocorrem na sexa-
-feira

Com início nesta se-

mana, o Campeonato 
Masculino de Fustal teve 
jogos na segunda (20) e 
terça-feira (21). Todos os 
jogos acontecem no Cen-
tro Esportivo do Traba-
lhador (Bolão) até 4 de 
abril.

Na sexta-feira o Cam-
peonato contia com os 
Atlanta x Emperial F.C. 

(19h15), Celtic x amigos 
Futsal (20h), Lotus x Jd. 
Brasil (20h45).

Resultados
Jogos de terça-feira 

(21)
Resenha 2 x 3 Ousa-

dia
Vira Copo 9 x 1 Alphas 

3P

A. Silvestre IV 7 x 0 
Real Madruga

Jogos de terça-feira 
(20)

Leões da Quadra 0 x 1 
Rejeitados

E. C.Pumas 3 x 0 Re-
voada

Maiorais 7 x 0 Taba-
rões

De Pedreira

Durante o último fi-
nal de semana começou 
a funcionar em Pedrei-
ra o Centro de Treina-
mento e Competições 
“Rancho MRC”, rece-
bendo atletas de várias 
cidades da região que 
disputaram provas de 
Três Tambores.

Pedreira esteve re-
presentada pela atleta 
Mariana dos Santos, 
nas categorias Jovem e 
Feminina. “Quero pa-
rabenizar os proprie-
tários do Rancho MRC 
pelo belíssimo projeto 
desenvolvido em nossa 
cidade, com certeza es-
tará proporcionando a 
disputa de importantes 

competições, principal-
mente de Três Tambo-
res”, destacou na oca-
sião a atleta Mariana 
Santos.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro lembra que a Se-
cretaria Municipal de 
Esportes e Lazer apoia 
todas as modalidades, 
entre elas, a de Três 
Tambores. “Parabéns 

os diretores do Rancho 
MRC pelo investimento 
em nossa querida cida-
de de Pedreira, este será 
mais um importante 
Centro de Treinamen-
to para os atletas e um 
ótimo local para com-
petições que reúnam 
representantes de todo 
o Estado de São Paulo”, 
concluiu Polidoro. 
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De Pedreira

Pedreira recebeu na 
última semana a equi-
pe técnica da Secretaria 
de Turismo e Viagens 
do Estado de São Pau-
lo que esteve colhendo 
imagens dos principais 
pontos turísticos do 
Município.

Segundo informou 
a Secretária Municipal 
de Divulgação e Turis-
mo Letícia Pedroso, o 
projeto da Secretaria 
Estadual visa destacar 

as atrações das Estân-
cias e Municípios de 
Interesse Turístico de 
São Paulo, nas redes 
sociais e site oficial do 
Governo do Estado. 
“Durante a estadia em 
Pedreira, a equipe téc-
nica esteve no Comple-
xo Turístico do Morro 
do Cristo, Museu da 
Porcelana, corredor 
de lojas especializadas 
em produtos aqui pro-
duzidos e que atraem 
turistas de todo o Bra-
sil, em breve um vídeo 

será produzido e lan-
çado pela Secretaria 
Estadual”, ressaltou a 
Secretária de Turismo 
de Pedreira.

Fábio Polidoro, Pre-
feito de Pedreira, pa-
rabenizou o Secretário 
Estadual de Turismo 
e Cidadão Pedreiren-
se, Roberto de Lucena, 
pela iniciativa em de-
senvolver um projeto 
que destaca os Municí-
pios e Estâncias Turís-
ticas nas redes sociais 
e site da Secretaria Es-

tadual. “Estamos tra-
balhando forte para a 
conquista de novos e 
importantes projetos 
em favor do Turismo 
de Pedreira, inclusive 
iniciamos a construção 
de novos sanitários no 
Morro do Cristo para 
bem atender nossos e 
visitantes e a popula-
ção pedreirense”, enfa-
tizou o Prefeito Fábio.

Durante visita ao 
Museu da Porcelana a 
equipe da Secretaria 
Estadual de Turismo 

esteve entrevistando o 
técnico Lucas Bassan 
que destacou as atra-

ções e projetos desen-
volvidos dentro da uni-
dade turística.

Equipe técnica da Secretaria de Turismo e Viagens do 
Estado de São Paulo esteve em Pedreira

Biblioteca Municipal Carlos Ferreira estará 
fechada ao público a partir desta quarta-feira (22)

Secretaria de Cultura abre canal de comunicação 
para o cidadão

De Amparo

O s  e m p r é s t i m o  e 
devolução dos livros 
serão  real izados  no 
Centro de Memória de 
Amparo, localizado na 
Rua Washington Luís, 
71/77, no Centro, das 

das 8h às 16h
As pessoas que uti-

lizam a Biblioteca Mu-
nicipal Carlos Ferrei-
ra para empréstimo e 
devolução de livros de-
verão fazê-lo no Centro 
de Memória de Amparo 
a partir do dia 3 de fe-

vereiro. O motivo é a 
reforma da Biblioteca 
Municipal Carlos Fer-
reira, que estará fecha-
da ao público a partir 
desta quarta-feira (22) 
para as melhorias. A 
Biblioteca passara por 
uma reforma completa 

e informatização.
Q u a l q u e r  d ú v i d a 

poderá ser tirada na 
Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo, 
por meio do telefone 
(19) 3817-9364 ou pelo 
e-mail: cultura@ampa-
ro.sp.gov.br.

De Mogi Guaçu
 
Com o objetivo de ou-

vir as demandas dos di-
versos setores culturais, 
a Secretaria Municipal de 
Cultura de Mogi Guaçu 
vai promover a Ouvidoria 
Cultural. A iniciativa con-
siste em encontros com 
representantes e profis-
sionais da área, buscando 
ampliar o diálogo e ga-
rantir uma gestão partic-

ipativa e democrática de 
toda a população. Para 
participar, o cidadão deve 
preencher um formulário 
pelo link: https://forms.
g l e / x d p U A m 6 6 o S -
3JzFQ2A.

O secretário da Pasta, 
André Sastri, comentou 
que a Ouvidoria Cultural 
será um canal de comu-
nicação entre a Pasta e a 
população, que permitirá 
o registro de reclamações, 

denúncias, sugestões e 
elogios. “Estamos reali-
zando essa ação para en-
tender melhor os setores 
de atuação de cada agente 
cultural de nossa cidade 
e, desta forma, o cidadão 
poderá se manifestar caso 
desejar, com muita facil-
idade e rapidez, inclusive 
obtendo o retorno dese-
jado. A contribuição de 
cada um é essencial para 
fortalecer a Cultura de 

Mogi Guaçu”, disse.
A partir da próxima 

terça-feira, dia 28 de ja-
neiro, por meio da Ouvi-
doria Cultural, a Secretar-
ia Municipal de Cultura 
vai promover encontros 
com os munícipes para 
escutar as demandas e 
sugestões de todas as 
pessoas que quiserem 
participar. O tema da pri-
meira reunião será Artes 
plásticas, artesanato e 

trabalhos manuais.
Na sequência, haverá 

encontros ainda nos dias 
4, 18 e 25 de fevereiro, que 
serão realizados sempre 
às 19h30, na sala de vídeo 
Maria Célia Stábile do 
Centro Cultural, na Aveni-
da dos Trabalhadores, 
2.651, no Jardim Cam-
argo.

 Encontros
28 de janeiro
Artes plásticas, arte-

sanato e trabalhos man-
uais

4 de fevereiro
Música e produção cul-

tural
18 de fevereiro
Artes cênicas, dança, 

cultura urbana, patrimô-
nio histórico e memória

25 de fevereiro
Artes visuais, lingua-

gens digitais, organi-
zações não governamen-
tais e cultura popular

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Cultura e Tu-
rismo, vai incluir uma 
novidade na programa-
ção do Carnaval de 2025. 
Será realizado um Con-
curso de Blocos, cuja se-
leção acontecerá no dia 3 

março, no período notur-
no, no Espaço 250 anos 
“Jornalista Valter Abru-
cez”, durante os festejos 
carnavalescos. Haverá 
premiação em dinheiro, 
mais troféu, aos três me-
lhores blocos.

As inscrições para 
participação no concurso 
já estão abertas e podem 

ser feitas até o dia 14 de 
fevereiro via online, pelo 
link https://forms.gle/
UX4xHJuY3Qwzk1RT9 
ou presencialmente no 
Centro Cultural “Prof. 
Lauro Monteiro de Car-
valho e Silva”, situado à 
avenida Santo Antônio, 
430, Centro, de segunda 
a sexta-feira, das 8h30 às 

16h00. A inscrição deve 
ser feita no nome do re-
presentante.

Cada bloco terá 10 fo-
liões e, no dia 3 de mar-
ço, se apresentará por 
15 minutos aos jurados, 
usando camiseta, abadá, 
ou outra vestimenta ca-
racterística de Carnaval. 
Os blocos serão julgados 

nos seguintes quesitos: 
animação e harmonia, 
fantasia e/ou abadá, des-
taque e facilidade de ex-
pressão, organização e 
temática,

O melhor bloco rece-
berá R$ 2,5 mil, mais tro-
féu, como prêmio. Para 
o segundo e terceiro, a 
premiação será de R$ 1,5 

mil e R$ 1 mil, além de 
troféu. Pelo link https://
www.mogimirim.sp.gov.
br/.../mogi-mirim-tera... 
é possível acessar ao re-
gulamento completo do 
concurso, com os requi-
sitos para participação, 
documentos para inscri-
ção e os critérios para se-
leção.

Mogi Mirim terá Concurso de Blocos durante o 
Carnaval  


